

# Washington será sede de paz Egipto-Israel

El Cairo, octubre 1º (Latin-Reuter). (Por Ahmed Shawkí). Egipto e Israel parecían haber acordado hoy utilizar a Washington como sede para sus negociaciones sobre un tratado de paz, que deben comenzar en las próximas dos semanas.

El diario semi-oficial "Al-Ahram" informó que Egipto, Israel y Estados Unidos han resuelto que las conversaciones formales se realicen en la capital norteamericana a partir del 12 de octubre, luego de los feriados religiosos del año nuevo judío.

La radio y la televisión israelíes han señalado que las discusiones se harán en Wash-

ington después del 11 de octubre, día que los judíos celebran el yom kippur (día de la expiación) este año.

Funcionarios del Ministerio egipcio de Relaciones Exteriores declinaron confirmar o desmentir todas estas versiones que trascendieron luego de visitas efectuadas a El Cairo y Jerusalén por el embajador viajero norteamericano Alfred Atherton.

El presidente Anwar Sadat, quien se dirigirá mañana a la nación para presentar un informe detallado de la reunión cumbre de Camp David podría arrojar alguna luz sobre la sede y fecha de las negociaciones de paz,

— Pasa a la página 44 —

## Guardia pide al pueblo de Managua desechar rumores

Managua, octubre 1º. (UPI).— La Guardia Nacional dijo hoy a los pobladores de Managua que no presten atención a los "rumores infundados y malintencionados" sobre una evacuación preventiva de mujeres y niños ante un presunto ataque del Frente Sandinista de Liberación.

El jefe de policía de Managua, coronel Nicolás Valle Salinas, dijo en un comunicado emitido por la cadena nacional que los pobla-

— Pasa a la página 42 —

## Embajada suiza sigue ocupada en Guatemala

Guatemala, octubre 1º (AP). La embajada suiza sigue hoy ocupada por trabajadores de la fábrica Duralita, que tienen de rehen a embajador Yves Berthoud. Esta tarde se reanudaban las negociaciones entre los dirigentes laborales y los propietarios de Duralita, que es una empresa guatemalteca que recibe asistencia técnica de la Compañía Eternit de Suiza, con la intervención del ministro de Trabajo, Carlos Alarcón Monsanto.

En la misión suiza además del embajador Berthoud y el personal de la misión continuaban ocupándola más de 60 trabajadores que tienen cubierta la cara y están armados de palos. Les acompañan algunas de sus mujeres y sus hijos.

**No lograron acuerdo**  
Las partes no lograron arribar a un acuerdo, ya que la

— Pasa a la página 42 —

## Oposición acepta mediación pero no diálogo con Somoza

Managua, octubre 1º (Latin). El Frente Amplio de Oposición (FAO) aceptó la mediación de los gobiernos de Estados Unidos, República Dominicana y Guatemala con el fin de conseguir la democratización de Nicaragua. Sin embargo, voceros oficiales advirtieron que esto no significa la aceptación del diálogo con el presidente Anastasio Somoza. A través de una cadena de radio y televisión centroamericana Somoza dijo que acepta la "cooperación amistosa" de esos tres gobiernos con el fin de encontrar "una solución pacífica que nos lleve a evitar más tragedias al pueblo nicaraguense".

(FSLN), se apoderaron de varias ciudades y fueron desalojadas por fuerzas de aire y tierra de la Guardia Nacional.

**Con Somoza no**  
Ricardo Chamorro Coronel, del Partido Conservador de Nicaragua, una de las 16 organizaciones que forman el FAO, dijo a Latin

— Pasa a la página 89 —



Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LARGAS FILAS.** Ciudad del Vaticano, Oct. 1º. (AP). Millares de fieles y peregrinos llegados de toda Italia y muchos de Europa, desafían la lluvia hoy aquí, formando largas filas para entrar a la basílica de San Pedro, a la puerta principal del fondo, y dar su postrer saludo y despedida a los restos del "Pontífice de la Sonrisa", que en 33 días de gobernar la Iglesia Católica Universal, se ganó la simpatía y el afecto del mundo entero.

## Liberados ayer primeros 109 presos políticos en México

México, octubre 1º (UPI). Los primeros 109 prisioneros políticos mexicanos amnistiados por el gobierno se reunieron con sus familiares mientras el secretario de Gobernación, Jesús Reyes Heróles, anunció que el lunes continuarán las liberaciones. Carlos Salcedo García de 38 años, se reunió con su familia después de seis años de prisión. Pocas horas más tarde se les unió su esposa, Yolanda Casas Quiró, encarcelada siete meses antes que Salcedo García.

milde hogar de la calle Guerrero tras seis años de prisión y abrazaba a sus padres.

**Legislatura aprobó amnistía**  
Los prisioneros políticos salie-

— Pasa a la página 42 —

## Diario italiano opina debe permitirse autopsia al Papa

Milán, octubre 1º (UPI). El diario de mayor circulación de Italia dijo hoy que el Vaticano habría hecho bien en ordenar una autopsia del cadáver del Papa Juan Pablo I, aunque no haya razón para sospechar que se haya producido algo indebido. En un artículo de primera plana publicado en el diario "Corriere Della Sera", el escritor católico Carlo Bo observa que al ordenar una autopsia "la Iglesia no tiene nada que perder y por el contrario tendría mucho que ganar".

del Papa llegó a muchos parecer sospechosos.

"Así se abrió una puerta hacia el clima de novelas de crímenes que desgraciadamente llena y en-

— Pasa a la página 42 —

## Policía captura aeropirata finlandés en su propia casa

Oulu, Finlandia, octubre 1º (UPI). La policía tomó hoy por asalto el domicilio de un aeropirata y lo detuvo sin darle tiempo a resistirse, recuperando los 206.000 dólares del rescate que exigió para liberar a un grupo de rehenes del avión de Finnair del que se apoderó el sábado. Las autoridades finlandesas prometieron al pirata que lo dejarían pasar el domingo con su esposa y gastar el dinero del rescate si se entregaba el lunes a la mañana.

estar. Aunque el pirata había recibido cuatro botellas de whisky como rescate, los policías dijeron que "no estaba muy borracho" cuando ingresaron a su casa.

— Pasa a la página 42 —

Pero en lugar de cumplir con lo prometido, cuatro policías penetraron al domicilio y detuvieron al delincuente en la sala de



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SOARES.** Estoril, Portugal, Oct. 1º. (AP). el líder socialista portugués Mario Soares, hablando ayer en acto inaugural de la Internacional Socialista.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

**EN CAPILLA.** Ciudad del Vaticano, Oct. 1º. (AP). El cadáver del Papa Juan Pablo I, yacen en capilla ardiente al pie del altar de la Basílica de San

Pedro, formando valla de honor la Guardia Suiza. Miles de fieles y peregrinos se acercan para dar el último adiós al extinto pontífice hoy.